KAB Diözesanverband Hildesheim





Liebe KABler, liebe Freunde der KAB,

In diesem Jahr möchten wir uns gemeinsam mit Euch noch intensiver auf Weihnachten einstimmen. Dazu bieten wir Euch, Euren Vereinen, Freunden und Bekannten vier Impulse in der Adventszeit an, die sich mit dem Hauptanliegen der KAB, nämlich:

Arbeiten und Leben in Solidarität und Würde auf Basis der biblischen Botschaft und der katholischen Soziallehre beschäftigen. Die Impulse mögen Euch im Alltag, während der Arbeit und auch am Sonntag begleiten und den einen oder anderen Denkanstoß liefern. In den kurzen Impulsen werden die Lesungstexte für die jeweiligen Adventssonntage aufgegriffen. Wir freuen uns, gemeinsam mit Euch, den Advent auf diese Weise zu gestalten.

Gott segne die christliche Arbeit!

7.60 st- Oillifants

P. Ernst-Willi Paulus C.Ss.R. Diözesanpräses

Adventsimpuls 1 | 2016

Seid wachsam! (Mt 24, 29-44)

Allzeit bereit – so begrüßen sich Pfadfinder. Wachet auf – so singen wir im Adventslied. Seid wachsam – so lautet die Mahnung Jesu zum 1. Advent.

"Spiritualität bedeutet wach werden", so schreibt der Jesuit Antony de Mello. "Die meisten Leute schlafen, ohne es zu wissen. Sie wurden schlafend geboren, sie leben schlafend, sie heiraten im Schlaf, erziehen im Schlaf ihre Kinder und sterben im Schlaf, ohne jemals wach geworden zu sein."

"Nein, schlaft nicht", sagt uns der Dichter Günter Eich, "während die Ordner der Welt geschäftig sind! Seid misstrauisch gegen ihre Macht, die sie vorgeben für euch erwerben zu müssen. Wacht darüber, dass eure Herzen nicht leer sind, wenn mit der Leere eurer Herzen gerechnet wird! Tut das Unnütze, singt die Lieder, die man aus eurem Mund nicht erwartet! Seid unbequem, seid Sand, nicht das Öl im Getriebe der Welt!"

Seid wachsam! Seid spirituell! Behaltet die Welt im Blick und erhebt Eure Stimme, wenn Menschen auf einem Weg sind, der von Gott wegführt, der von den anderen Menschen wegführt, der vom Leben wegführt.

Uns als KAB ist es ins Stammbuch geschrieben, die prophetische Stimme des Evangeliums in der Welt der Arbeit zu sein – und die prophetische Stimme der Arbeitswelt in der Kirche.

Seid also wachsam!

